

男子バドミントン部

現部長 佐藤 大雅
顧問 尾村・高田(博)先生

僕たち男子バドミントン部は、一年生十人、二年生十人の、計二十人で、顧問の指導の下、女子バドミントン部と共に活動しています。高体連の団体戦では、四位入賞となりましたが、全道大会出場を逃してしまいました。新体制となつた今では、チームとして強くなり、団体戦での全道出場を再び決意し、練習に取り組んでいます。日々の活動では、厳しい環境であるため、コートの外にいる時でも、競技力の向上のために自身を追い込むこと、また、チームのためにできることをするということを大切にしています。また、学年に関係なく部員内のコミュニケーションを積極的にとることによって、「伝統のチームワーク」を武器として個人戦、団体戦とともに勝ち上ががつていただけるようなチームを作り上げていきたいと思います。

最後になりますが、三年生の先輩方、生意気な僕たちとも仲良くしてくれて、また、部活を引っ張つていってくれてありがとうございました。たくさん迷惑をかけてしまったと思いますが、先輩方との活動で得たものを活かし、楽しくて厳しい、充実した部活動をしていきたいと思います。

